



# 3E volution



3年E組学級だより

9月12日(月)

## 体育祭 大縄練習はじまる

9日(金)より、昼放課時に大縄跳びの練習を行うことが可能となりました。早速3Eの生徒は掃除終了と共に運動場へと駆けだし、大縄跳びの練習を行いました。



縄を回してくれるのは、水野くんと古林くんです。二人とも体育の時間に行うシャトルランでは、クラスの中でも記録が上位でスタミナは十分あります。そして、日頃の様子を見ても、エネルギーに満ちあふれています。さあ、練習開始！



これから毎日コツコツと練習し、クラスで結束して記録を伸ばしていくかなくてはなりません。大縄を成功させるためのコツは色々とあります。しかし、先生は個人的に一番のコツは“まとまるここと”ではないのかと思います。一人でもやる気を出せなかつたり、面倒くさがつたり、失敗した人を責めたりしていては、経験上100%勝てませんし、満足のいく結果や内容にはなりません。中学校生活最後の体育祭で数少ない、クラス全員で取り組む種目です。クラスのために頑張ることは、必ず自分に返ってきます。これからの練習への取り組みと、進歩の度合いがとても楽しみです。

### 9日 3Eのステキ

文化祭が近づき、他クラスから続々とアンケートの依頼があります。今日のステキは、そのアンケートに取り組むみなさんの姿勢のことです。生活をしていると色々な場面で人から依頼されることがあります。依頼される立場としては、タイミングや体調によっては「面倒くさい」「違う時にして」などと思う時があります。しかし、自分が依頼をする立場ならば、ぜひとも引き受けてもらいたいと感じるものです。（自己中心的ですよね…。）

3Eのみなさんは他クラスの依頼を嫌な顔をしないどころか、むしろ「早く回答が欲しいだろうから、進んで協力しよう」という雰囲気でアンケートに回答をしていました。ただ回答をしただけと言えばそれまでですが、他クラス、他者を思いやる雰囲気がステキだなと感じさせる金曜日の朝の光景でした。



### 12日 今日の予定

- ①理 ②音 ③国 ④英 ⑤LT

☆ 45分授業。